

# Das Resultat einer Probenwoche

Schüler aus Eutin und Neumünster bilden ein 80-köpfiges Orchester / Nach Probenwoche in Scharbeutz gibt es am Dienstag ein Konzert

**EUTIN** Ein besonderes Orchesterkonzert findet Dienstag, 28. Januar, um 19 Uhr in der Aula der Voß-Schule statt: Ein 80 Köpfe starkes Orchester aus Schülern Eutiner und Neumünsteraner Schulen spielt sinfonische Musik. Die Bandbreite reicht

„Besonders erfreulich ist die Unterstützung der Philharmonischen Gesellschaft Lübeck.“

**Maike Drenckhahn**  
Musiklehrerin



In der Jugendherberge Scharbeutz wuchsen Musikgruppen von vier Schulen zu einem großen Orchester zusammen.

PRIVAT

dabei von der „Wassermusik“ (Händel), einem „Ungarischen Tanz“ (Brahms) und einem Satz aus dem 3. Klavierkonzert von Beethoven bis zu Musicalmelodien aus dem „Phantom der Oper“ und Filmmusik zu „Mission Impossible“.

Aus Eutin sind Schüler der Voß- und der Weber-Schule, aus Neumünster der Klaus-Groth-Schule und der Gemeinschaftsschule Brachenfeld beteiligt. In der vergangenen Woche haben die Gruppen während eines Aufenthalts in der Jugendher-

berge Scharbeutz gemeinsam geprobt.

Besonders erfreulich sei die Unterstützung der Philharmonischen Gesellschaft Lübeck, sagt Maike Drenckhahn, Musiklehrerin des Voß-Gymnasiums. So seien an einem Vormittag während der Probenwoche von Mitgliedern der Lübecker Philharmoniker Stimmproben vorgenommen worden, um

den Instrumentalisten an konkreten Beispielen technische Feinheiten zu erklären. Diese professionellen Unterstützung hatte es im vergangenen Jahr erstmals gegeben, als die Zusammenarbeit der Schulorchester aus Eutin und Neumünster zehn Jahre alt geworden war.

Die Orchesterleiter hätten mit dem Ensemble vom frühen Morgen bis zum späten

Abend an den einzelnen Stücken gefeilt – und trotzdem hätten etliche Schüler noch Lust auf eine ausgedehnte Nachtwanderung am Ostseestrand verspürt.

Als Solist wirkt bei dem Konzert Sarmad Sleiman am Flügel mit. Sleiman ist Jungstudent an der Lübecker Musikhochschule. Der Klaus-Groth-Schüler spielt zusammen mit dem Orchester den

1. Satz aus dem Beethovenkonzert.

Die Leitung des Abends liegt in den Händen der beteiligten Musiklehrer: Maike Drenckhahn (Eutin), Almut Frahm (KGS) und Christian Schröder (GemS Brachenfeld). Der Eintritt zu dem Konzert ist frei – am Ausgang wird um eine Spende zur Unterstützung des Projekts gebeten. kf